PRESIDENTE LAGOS LLAMÓ A MUNICIPALIDADES A TRABAJAR UNIDAS POR EL PROGRESO DE SUS COMUNAS

"No quiero una Asociación de Municipalidades a favor o en contra del gobierno. Quiero una Asociación de Municipalidades que se preocupe de los problemas de los municipios y defienda a las comunas", afirmó el Mandatario al realizar una visita a Tongoy, donde sostuvo un encuentro con pescadores artesanales y microempresarios.

En la IV Región, el Mandatario destacó los avances logrados por los pescadores artesanales de la zona y los instó a aumentar la producción del año pasado ante los desafíos que supone la firma del acuerdo con la Unión Europea.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, abogó esta mañana por la unidad de las municipalidades del país y las llamó a trabajar juntas por el progreso de sus comunas. "No quiero una Asociación de Municipalidades a favor o en contra del gobierno. Quiero una Asociación de Municipalidades que se preocupe de los problemas de los municipios y que defienda a las comunas", manifestó al término de encuentro con pescadores artesanales y microempresarios en el muelle de Tongoy, IV Región.

En la ocasión, el Mandatario se refirió a la reunión que sostuvo esta mañana en el Palacio de La Moneda con la directiva de la Asociación Chilena de Municipalidades, encabezada por el alcalde de Valparaíso, Hernán Pinto, donde los ediles expusieron las propuestas de modificación a la Ley de Rentas Municipales II, próxima a ser debatida en el Congreso. "Me gustaría ver que la Asociación de Municipalidades sea una sola y más que tener un signo político, entiendo que lo que tiene que hacerse es una asociación preocupada por los problemas de la comunidad".

Al respecto agregó que "gobierno y oposición son importantes en toda democracia. Unos gobiernan y otros fiscalizan, pero hay instituciones que están por sobre el gobierno y la oposición, como debe ser la Asociación Chilena de Municipalidades. Espero que esta reunión que he tenido con ellos sea el punto de partida para un proceso de convergencia entre los distintos municipios de Chile".

A su llegada a Tongoy, el Presidente Lagos y acompañado por el ministro de Economía, Jorge Rodríguez, y por parlamentarios de la zona, visitó la empresa Loanco S.A., dedicada a la exportación de ostiones a Europa y que sólo el año pasado envió 200 toneladas de este producto al viejo continente.

Posteriormente, el Primer Mandatario y su comitiva se trasladaron hasta el muelle de pescadores de Tongoy, donde conversó con los pescadores y visitó las balsas de cultivo del ostión. El año pasado se exportaron más de 2.600 toneladas de este producto a Europa, lo que generó ingresos por más de 26,5 millones de dólares.

Al término del recorrido, el Presidente Lagos destacó los avances registrados en esta actividad y sostuvo que hace 10 años hubiera sido imposible pensar en exportar ostiones a Europa, pero que gracias a la organización y capacitación de los pescadores, hoy es una realidad. "Aquí hemos visitado las distintas etapas del proceso. Tenemos que ver de qué manera vamos a multiplicar los 26 millones de dólares que entraron el año pasado. Al hacer un acuerdo con Europa estamos también aprendiendo a competir mejor con el resto del mundo para hacer las cosas como deben hacerse y eso es lo que ustedes han logrado aquí", subrayó.

En otro tema, el Presidente se comprometió a revisar los subsidios de agua potable que

se entregan a la localidad, inquietud manifestada por la unión comunal de juntas de vecinas de Tongoy. "Tenemos hoy 275 subsidios y estudiaremos la forma de poder llegar a un número mayor de familias que lo requieran porque así es como se va haciendo el país. Estoy consciente de los problemas, como también estoy consciente de los avances. Aplaudo los avances, pero tengo que enfrentar con realismo los problemas", concluyó el Mandatario.